

En la revista *Destino*, de Barcelona (27-XI-54), se ha publicado una extensa información, de don Joaquín Folch y Torres, sobre el Castillo de Perelada, de cuyo Castillo-Palacio y Monasterio esperamos poder dar muy pronto amplias noticias, por considerarlo como uno de los mejores de Cataluña, no sólo por su importancia histórica, sino también por el caudal que atesora en su museo y biblioteca, ambas cosas llevadas a cabo por su propietario, don Miguel Mateu, después de su restauración. Más de treinta y cinco mil volúmenes contiene la biblioteca, entre ellos, más de cien incunables, códices miniados y manuscritos góticos, aparte de otros libros raros y curiosos.

El Castillo está situado cerca de la frontera hispanofrancesa del Rosellón, y es, como dice el señor Folch, «testimonio de la cultura de Cataluña en el pasado y en el presente».

Alhajados sus galerías y grandes salones con multitud de objetos antiguos, constituye su artística agrupación un museo inestimable, cuya enumeración necesitaría muchas páginas de nuestro BOLETÍN.

El Sr. Folch termina así su interesantísima información: «Sobre esta tierra ampurdanesa de «mansos» y cultivos, cosechas y afanes, donde la mano del hombre no dejó un palmo improductivo, esta «finca» dedicada a las puras cosas del espíritu desmiente por todo y con todo lo que cuesta y vale aquella etiqueta de «L'avara povertá di Catalogna», que el Dante nos colgó a la espalda.»

\* \* \*

El diario *Excelsior*, de la ciudad de México, enviado por nuestro asociado correspondiente D. Tomás G. Perrín, publica un artículo firmado por Lauro E. Rosell, que titula «El Castillo de San Diego», en Acapulco, y en él se da cuenta de la resolución adoptada por el Instituto Nacional de Antropología e Historia para restaurar tan histórico monumento, instalando en él un importante museo regional.

Acapulco fue en la época virreinal el puerto principal y mejor del litoral del Pacífico, y su bahía es reputada como la segunda del mundo.

Nos hemos puesto en relación con dicho Instituto, para obtener una información detallada, planos y fotografías del Castillo de San Diego.

\* \* \*

Asimismo, el diario *La Nueva España*, de Oviedo (5-VIII-54), reproduce una noticia de La Habana en la que hace referencia